



UJ, Chemnitz University Examine Cooperation



Acting President of the University of Jordan (UJ) Prof. Azmi Mahafzah on Tuesday examined with a delegation from Chemnitz University of Technology, Germany, prospects of joint academic cooperation.

The two sides explored ways to step up joint cooperation, and possibilities developing joint research projects and academic exchange programmes.

Mahafzah briefed the delegation on the university's latest achievements, confirming UJ's full willingness to adopt suggestions that serve the interests of students.

The delegation comprised of Chemnitz University Vice-Rector for Research and Promotion of Young Scientists Prof. Heinrich Lang, Head of Chemistry Department Prof. Klaus Stoewo, Vice Director of international University Office Ms. Annett Mueller, Head of Physics Department Prof. Michael Hietschold.

2015/06/10

"الأردنية" تبحث مع وفد ألماني أوجه التعاون العلمي والبحثي



أخبار الجامعة الأردنية (أ ج ا) سناء الصمادي- بحث رئيس الجامعة الأردنية بالوكالة الدكتور عزمي محافظة لدى لقائه اليوم وفدا من جامعة كمنيتس التقنية الألمانية أوجه التعاون العلمي والبحثي بين الجانبين.

وناقش الجانبان خلال اللقاء سبل التعاون العلمي والبحثي وإمكانية إنشاء برامج أكاديمية مشتركة لطلبة الدراسات العليا في مختلف المجالات، إلى جانب تبادل أعضاء هيئة التدريس والطلبة.

وقدم محافظة للوفد الضيف ايجازا حول البرامج التي تطرحها الجامعة وتطلعاتها المستقبلية، مستعرضا الانجازات التي حققتها الجامعة بغية الوصول الى العالمية.

بدوره أشاد الوفد المكون من نائب رئيس جامعة كمنيتس التقنية الألمانية لشؤون البحث العلمي الدكتور هنريك لانجفيس، ورئيس معهد الكيمياء الدكتور كلاوس ستيوي، ومديرة مكتب العلاقات الدولية في الجامعة انات ميولر، وعميد الدراسات العليا الدكتور ميشيل هيتسشولد، يرافقهم الدكتور ذيب طاهر العنساوي من قسم الكيمياء في الجامعة الأردنية بالمستوى المرموق الذي وصلت اليه الجامعة الأردنية على خريطة الجامعات المتقدمة والحديثة.

س.ص

2015/06/09